
片貝良一の息子の片貝悠と申します。
父の通夜･告別式には東郷会長始め、
ロータリーの方々にたくさんお越しいた
だきまして、ありがとうございました。
本来でしたら喪主のいずみがご挨拶に
伺う筈ですが、取り込んでおりますの
、 。で 私が代わりに来させて戴きました

私が小学校３年生の時に父がＲＣに入会して、も
う１３年が経ちました。父は研究一筋に頑張ってき
た学者ですが、ＲＣに入会したお陰で、色々な方々
と交流が持てたことに感謝しております。

私も家族会行事によく参加して楽しませていただ
きました。確か８月１０日が納涼家族会だったと思
うのですが、私は学園祭の関係で参加出来ないと伝
えましたら、父も悠が行かないのならと、パスする
ことになりました。あの時、納涼会を優先したら良
かったと、今になってみると後悔しています。

また、会長任期半ばで病に倒れ、会長職を全う出
来なかったことは心残りだと、病院のベッドでもよ
く申しておりました。皆様にもご迷惑をお掛け致し
ましたことをお詫び申し上げます。

父も母も私も、ロータリーで素晴らしい時間を共
有できましたし、父はロータリアンであったことを
誇りに思っていると思います。どうか父の事を忘れ
ないでいただきたいと思います。

大変お世話になり、ありがとうございました。
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第１９８３例会 報告（2012・9・14）
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１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．故 片貝良一会員ご子息様よりご挨拶
４．出席 ％表彰、誕生・結婚祝い100
５．会長報告
６．幹事報告
７．乾 杯

８．食 事
９．委員会報告

地区Ｒ財団新地区補助金委員会１０．会員卓話
委員長 下井田秀一君

１１．ＳＡＡプレゼント抽選
１２．点 鐘
１３．ロータリーソング

◆故 片貝良一会員のご子息 片貝悠様よりご挨拶

◆出席 ％表彰100

〈 年〉霜村年勇君９

◆誕生祝い

花房 孝道君

下井田秀一君

◆結婚祝い

髙森 勉 君

七五三木正君

東郷会長◆会長報告
１．先週の理事会で、新会員 七五三木正君の会務分担

が、クラブ運営委員会と正式に決定いたしましたの
で、ご報告いたします。

２．今月のガバナー月信に、 年度の地区ガ２０１５－１６
バナー候補者推薦依頼が掲載されております。クラ
ブで候補者を推薦する場合、例会で採択後、年末迄
にガバナー事務所に提出する必要があるそうですの
で、念のためご報告させていただきます。
． 、 、３ 明日 日(土)正午から 地区米山奨学セミナーが１５
桐生市市民文化会館スカイホールで開催されます。
当クラブから、私と栗原拠金委員長、天沼米山奨学
担当委員、奥村米山カウンセラーが出席致します。

４． 日(火)午後 時から、高津戸荘の敬老の日行事１８ １
にご招待頂いております。私と坪井幹事、乾社会奉
仕担当の 名で出席して参ります。３
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坪井幹事◆幹事報告
◇次例会から全会員より地区大会登録料を、また地区

大会記念ゴルフ大会参加者には参加費を集金させて
いただきます。

◇ロータリー財団学友会名簿がメールで事務局に送ら
れて来ております。個人情報でありますので、パス
ワードが必要です。名簿をご覧になりたい方は、事
務局までお申し出下さい。

◇ 月のプログラム予定表を配布いたしました。１０～１２
◇納涼家族会決算書を配布いたしました。

(各テーブルに配布)◇ハイライトよねやま１５０が配信されました。
◇夏期交換学生と１年交換学生募集要項が地区より届

(各テーブルに配布)いております。
◇森下ガバナー補佐より『今こそポリオ撲滅の時』の

ＤＶＤをお預かりしています。
◇桐生ＲＣと桐生中央ＲＣよりクラブ現況報告書、

、麻薬･覚醒剤乱用防止センターよりニュースレター第８７号
、日本紛争予防センター(JCCP)よりJCCPニュースレター
。以上のものが届いております

◇例会変更のお知らせ
太田西ＲＣ 10/17､10/24､10/31(休) 渋川ＲＣ 9/20
前橋ＲＣ 10/9(休)､10/16､10/30 沼田中央ＲＣ 10/11､10/18

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 8/20､8/27､9/3 桐生南ＲＣ 8/29､9/5
桐生赤城ＲＣ 9/4

髙森副幹事◆乾 杯
私も 月 日で結婚 年を迎９ １８ １８

えました。これもひとえに家内
と私の我慢の賜かなと思ってお
ります。会社の経営も夫婦関係
も我慢の連続で、ただ継続する
事ややり遂げる事で、見えない
事が見えて来るのかなと思って
います。

今、正田会員組織委員長の強
いリーダーシップの下で、会員増強計画が動いてい
ますが、私達位の若い年代が率先して動いて行かな

、 。いと クラブの衰退が回避出来ないと感じています
そういった意味で、楽しく出席できる環境作りを訴
えながら、必死に増強計画邁進中でございます。会
員皆様方にご指導いただきながら、来年６月には、
笑って目標達成し、元気良く阿左美年度がスタート
出来るよう、頑張って行きたいと思っております。
皆様、ご協力をお願い申し上げます。

それでは、本日お祝いを頂いた皆様を祝し、そし
て会員皆様と西クラブの益々のご発展を祈念致しま

!!して、乾杯
１０１９キロカロリー◆食事メニュー
、 、魚介と米茄子の野菜あんかけ 鶏肉と葱の照り焼き

さつま芋御飯、しめじと椎茸の味噌汁、香の物
◆委員会報告
□クラブ運営委員会

石川出席担当◇出席報告
総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）４７ ８ ５ ３
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４４ ３４
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１０ ４ ８６．３６

（ ）前々例会修正出席率 ％ 最終欠席者２名９５．４５
□拠金委員会

東郷 ﾆｺﾆｺBOX担当◇ニコニコＢＯＸ (学)

御礼 片貝いずみ様
下井田さん卓話ありがとうございます 坪井君､

中野君､福島君､奥村君､乾君､前原君､塚本君
出席 ％表彰をいただきました 霜村君100
誕生祝いをいただいて 下井田君
結婚祝いをいただいて 髙森君
何となく 矢野君

胡の演奏会､今朝で申し込みが 名になりまし9/23二 45
た 舩戸君

塚本Ｒ財団担当◇ロータリー財団
【年次寄付･恒久寄付】

下井田新地区補助金委員長､卓話ありがとうございま
す 奥村君､阿左美君､栗原君､前原君､福島君､

天沼君､矢野君､塚本君､江原君､坪井君､舩戸君
娘の側湾症手術が無事終わり退院しました 髙森君
福島さんいつもありがとうございます 霜村君

奥村君、七五三木君【ポリオプラス寄付】
舩戸拠金委員◇米山ＢＯＸ

下井田さん､卓話ありがとうございます
中野君､奥村君､前原君､天沼君､
家住君､塚本君､坪井君､野田君

結婚祝いを頂いて 髙森君
草だらけの畑が 日目の今朝まあまあきれいになりま３
した 舩戸君

下井田国際奉仕担当□奉仕プロジェクト委員会
地区から交換留学生のご案内が届いておりますの

で、ご紹介します。
つは夏期交換学生です。これは中高生対象で、１

夏休み中の 週間、海外( 地区は米国)のロー３～４ 2840
タリーメンバー宅にホームステイします。そのメン
バーとクラブがきちんとサポートするので、とても
良いと思います。以前は当クラブの会員ご子息ご息
女も毎年参加しておりました。代わりに派遣前の来
年 月初旬の 週間、米国の学生を受け入れる義７ ３～４
務があります。

そしてもう１つは１年交換学生です。これも派遣
国は米国で、主に高校生対象です。日本の学校を一
年間休学することになるので、覚悟が必要になりま
す。また送り出したクラブは代わりに１年間米国の
学生を受け入れ、クラブが責任を持ってホームステ
イ先から通う学校まで面倒をみる必要があります。

新会員の皆様の中で、対象になる年齢のお子様が
いらっしゃいましたら、是非検討してみて下さい

安 養 寺

舩 戸 義 澄住 職

2 4 2 2桐生市新里町新川

０２７７－７４－１５０１℡

㈲ 花 ぶ さ

花 房 孝 道代表取締役

5 - 3 6 5 - 1 2桐生市相生町

０２７７－５２－６６９９℡

日本代替医療食品研究会社団法人

福 島 賢 一会 長

964-10-106伊勢崎市境上渕名

０２７０－７６－０６６２℡
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会 員 卓 話

地区ロータリー財団

新地区補助金委員会

委 員 長

君下井田秀一
（金型機械加工）

「新地区補助金について」

新地区補助金は、先ず未来の夢計画というものがあっ

て、その中のロータリー財団の資金を、如何に有効に使

うか、ということでこの新地区補助金があります。

それでは『未来の夢計画 （ ）とはどう』 Future Vision
いったものなのでしょうか。

先ず、未来の夢計画が始まった背景は 「プログラム、

」、 。の運営を簡素化すること これが一番大きな理由です

今迄マッチング･グラントなどは、プロジェクトの内容

を吟味してＯＫしたり･却下する等の任務を、全てＲＩ

が行ってきました。世界中から４年間で１万件位の申請

があるそうです。職員が何人いるか知りませんが、資金

の管理や事務手続きに相当大きな労力を必要とし、恐ら

く手に負えなくなったと考えられます。それで、ただ単

に各地区に任せるだけでなく、発展性を持たせた将来計

画を立てながら、手続きの簡素化や、それに伴うメリッ

トを出して行くという事で始まっています。そして一番

大きな狙いは「ロータリーの公共イメージの高揚」では

ないかと、私は思っております。そして、小さなプロジ

ェクトは地区に任せ、大きなプロジェクトはＲＩが行い

ます。また、資金の流れは下の図をご覧下さい。

皆様から集めた年次寄附金の半分が、地区にＤＤＦと
して戻ってきます。更にＤＤＦが新地区補助金とグロー
バル補助金に半分づつに分けられます。地区の裁量で自
由に使えるのがこの新地区補助金です。

グローバル補助金は使い道が限定されていて、海外と
協力して使うよう求めれています。かつてのマッチング
･グラントのようにＲＩからＷＦとして同額補助されま
すが、以前と違う点は、最低の予算規模が ドル１５，０００
で、ＲＩと合わせると ドル以上の資金規模のプ３０，０００
ランを立てる必要があります。またＲＩの認可も必要に
なります。そして今迄の様な小規模なものは新地区補助
金で行うようになります。

以上のように、地区が上手にプロジェクトを行えば、
皆様の年次寄付の最大 ％が使えることになります。７５
そして残り ％がＲＩが行う「パッケージ･グラント」２５
に使われます。

それでは、これらの補助金が、特に新地区補助金が地
区の裁量に任せられているといっても、使い道が何でも
良い訳ではありません。下記の制約があります。

特に２番目の「ロータリアンの直接参加」がカギにな
るかと思います。ただ単に物を提供するだけでなく、そ
れが活かされるような活動を、一緒にしているか等が、
重要になると思います。

また、頭に入れておかなければならないことで
「 」と「 マーク」があります。Conflict of Interest Rotary
例えば、ある施設に寄贈を行った場合、その施設の理事
長あるいは管理者が関与して、利害の対立や損得がから
まないよう努める必要があります。ですから、その方達
が、プロジェクトの委員を務めることはできません。

また、寄贈物によくロータリーマークを貼って贈りま
すが、後々その物に不具合が生じて損害を与えてしまっ
た場合、ＲＩが保証しなければならない事態を避ける必
要があります。桐生西ＲＣが寄贈したものであれば、ロ
ータリーマークだけでなく、クラブ名を入れておけば問
題はありません。

そして、補助金を使えないものは下表の通りです。

４番 IAC･RAC･RYL全て当たり前のことですが、 目の「
」は、A･友情交換･青少年交換などのＲＩプログラムの支援

ロータリー財団とは別のプログラムであるので、使って
はいけません。

、 （ ） （ ）次に 新地区補助金 ＤＧ とグローバル補助金 ＧＧ
の違いを表にしてみました。

以上の様に、地区に資金管理が任されるので、ＲＩか
ら細かな指示がきています。それで、地区資金管理セミ
ナーを 月 日に開催します。このセミナーに、各ク１１ １０

、 、 、ラブの会長 会長エレクト その他関係委員が参加して
内容を理解し、遵守するサインをしないと、クラブとし
て参加資格をもらえません。

後は、手続きなど、いろいろ細かい事もありますが、
本日はこれで終了させて戴きます。

ＤＧ ＧＧ
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《次例会予告》

９月２８日(金) 森下正教ガバナー補佐公式訪問

ＳＡＡからＳＡＡから

本日のプレゼント本日のプレゼント

へへ

高津戸荘敬老会行事に参加
養護老人ホーム
高津戸荘の敬
老会行事が、
月 日(火)９ １８

午後 時から１
高津戸荘集会室

で開催され、当ク
ラブもご招待頂き、

東郷庸史会長、坪井良行幹事、乾和久社会奉仕担当委
員が出席しました。また高津戸荘理事を務める星野幸
男パスト会長も出席されました。

石原みどり市長、須藤県議会議員に続いて、東郷会
長も祝辞を述べられ、
乾杯後は、芝居や舞
踏ショー、利用者に
よるカラオケなど、
たくさんのアトラク
ションが行われ、楽
しんで参りました。

に出席米山奨学セミナー
地区米山奨学

セミナーが、 月９
日(土)正午か１５

ら、桐生市市民
文化会館スカイ
ホールで開催さ
れました。

、当クラブから
東郷庸史会長、栗原幸三拠金委員長、天沼一夫米山奨
学担当委員、奥村勉米山奨学生カウンセラーの４名が
出席いたしました。

2013ロータリー世界平和フォーラム広島
年度の田中作次ＲＩ会長のテーマは「奉仕2012-13

を通じて平和を」です。
そのための具体的な活動の一環として、国際ロー

2012タリーはベルリン、ホノルル、広島の３都市で「
ロータリー世界平和フォーラム」を開催します。-13

Peace begins広島では「平和はあなたから始まる」(
)をテーマに、特に新世代に焦点を当て、多様with you

な新世代の参加者を迎えて、ロータリアンと共に、平
和への日常的な意識と行動に種火を点火し、次の時代

。に行動を引き継いでいく出発点とすることを目指します
日本人として 人目のＲＩ会長である田中作次会長が３

強い思いを込めて開催される日本でのフォーラムです。
国内の全てのロータリアンのご協力をお願いします。

（ ）2013世界平和フォーラム広島ホスト委員会より

開催日時：2013年5月17日（金）～18日（土）

開催場所：広島国際会議場及びＡＮＡクラウンプラザホテル広島

登 録 料：１０，０００円

尖閣諸島問題と米山奨学生

(奨学期間2010-11)米山学友 王暁婷さん
よねやまだより平成２４年２月号より抜粋

年 月から、尖閣諸島事件の影響で、これま2010 9
でにないほど日中関係が悪化していました。中国で
は反日デモが各地で行われ、現地の日本人が襲われ
る事件が起きましたし、日本でも中国大使館前で抗
議デモが行われました。

当時はやはり「日中関係がこれ以上悪化したら、
私たち中国人留学生にどのような影響があるのだろ
う」と、心配でした。日本人の友達との付き合いで
も 「この人も、もしかして中国人に対して反感を、
抱いているかもしれない」と気になり、気まずい思
いをしたものです。

、 、10 19月 日の夜 八尾中央ＲＣの例会に出席した後
お父さん、お母さんと喫茶店で話をしていた時、こ
の話題になりました。
「 。暁さんの故郷の武漢でも反日デモが起こったね

テレビで見たよ」と、お父さん 「中国人は、中学。
の時から尖閣諸島が中国の領土だと習いますから、
その反応はどうしても出てきます。武漢はたくさん
の大学が集まる都市で、扇動されやすい若者も多い
ですから」という私の説明に、お父さんは納得され

私は笑いながら続けました 「大丈夫たようでした。 。
だと言うのに、中国の両親は心配して 『くれぐれも、
外では中国語を話すな』と言っていますよ」すると、
お父さんは真顔になって「ご両親に『心配しないで』
と伝えて。私たちが暁さんを守るから。万が一、何か

」 。 、あったらいつでも連絡してね と お母さんも笑顔で
私を見てうなずきました。

母国の両親に心配されるようなことは起きない、と
、 「 」信じてはいましたが 小倉夫妻が外国人の私を 守る

と言ってくれた気持ちに、胸が熱くなりました。
あの日は夜風が寒かったけれど、帰る途中、私の手

を握ったお母さんの手は、すごく温かかった。その温
かさは私の心の中に広がり、今もずっと温めてくれて
います。

奨学生だった 年間、八尾中央ＲＣの皆さんは、私１
に対し、変わらずに優しかったです。皆さんのおかげ
で、私は留学生活の中で最も有意義で、楽しい時を過
ごすことができました。

は と り 歯 科 医 院

羽 鳥 隆院 長
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